

# *Rusia debe ignorar campaña mediática y mantener lucha antiterrorista*

---



Por Antonio Rondón García (PL)

Rusia debe mantener su lucha antiterrorista, incluido en Siria, e ignorar las campañas mediáticas en contra de este país, indicó hoy el presidente del Instituto de Medio Oriente, Yevgueni Satanovsky.

Al referirse al tratamiento de los dobles estándares en la lucha contra el terrorismo, el especialista declaró a Prensa Latina que discutir sobre eso es inútil porque contra el terrorismo se necesitan hechos y menos palabras.

Si hablamos de dobles estándares como un tema para ser discutido, ello es solo teoría. A Occidente les podemos leer los 10 mandamientos, subrayó en alusión a los intentos por abogar por el fin de prácticas hipócritas en el antiterrorismo.

Sin embargo, si al lado de usted yace un muerto, acaso vas a seguir con los intentos de convencer a otros de la necesidad de una lucha real contra ese flagelo, comentó el experto durante la VI Conferencia Internacional sobre Seguridad de Moscú.

Por eso existen los diplomáticos y los politólogos que hablan de dobles estándares, pero están los que se dedican al combate concreto contra el terrorismo, consideró.

Nuestro instituto trabaja con las estructuras rusas que persiguen a los terroristas y, si es posible, los eliminan. En el antiterrorismo es necesario ser pragmáticos, opinó.

En cuanto a la propaganda contra Rusia que daña la lucha antiterrorista, Satanovsky recomendó ignorarla.

Acaso nos proponemos, sugirió, convencer a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) para que rompa sus lazos con la Dirección de Seguridad General saudita, acusada por Siria de financiar a grupos armados en su territorio.

O mejor, podríamos proponernos convencer al director de la CIA de que en el informe de los atentados del 11 de septiembre de 2001, ignoró por completo en ellos el tema de los terroristas de Arabia Saudita, indicó.

Al referirse a la posición respecto a Siria de Turquía, indicó que era necesario aceptar a su presidente Recep Tayyip Erdogan tal y como es.

La situación en Turquía es mucho más seria para el propio Erdogan que para Rusia, pues nosotros somos su principal socio comercial y suministrador de energéticos y el mayor mercado para las empresas constructoras y agrícolas turcas, recordó.

Si Erdogan no desea tener eso cuenta, es su problema. Creo que el presidente Vladimir Putin va a ser más condescendiente con el empresariado de Turquía que lo merecido en realidad por el mandatario de ese país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/128209-rusia-debe-ignorar-campana-mediatica-y-mantener-lucha-antiterrorista>



**Radio Habana Cuba**